

El Partido Comunista de México supera rápidamente la crisis que alcanzó el punto de culminación cuando HERNÁN LABORDE y VALENTÍN CAMPA han sido destituidos de sus puestos como secretarios responsables del Partido a principios de la semana pasada. Además de la discusión antes de la convocatoria del Congreso en todas las organizaciones locales, secciones y distritos del Partido que demuestra la comprensión magnífica de la situación actual, ya aparece la nueva dirección que con entusiasmo ocupa los puestos de las personas que se negaron a adaptar a la nueva situación y cumplir la voluntad del Partido. A principios de la semana en curso DIONISIO ENCINA, un joven obrero de fundición, llegó del Estado de Coahuila para ocupar provisionalmente el puesto del Secretario General del PC de México. Ocupará este puesto de dirección hasta la convocatoria del Congreso extraordinario del Partido que en su última sección del 24 de marzo elegirá el nuevo comité nacional. Es joven tiene 33 años y es muy conocido por su actividad en la cual conquistó la confianza de muchos miles de obreros y campesinos de todo el país que lo conocen y que han oído de él. En el año 36 es conocido en la historia de México como dirigente de la huelga de obreros agrícolas en las grandes haciendas de La Laguna. A consecuencia de esta huelga dirigida por Encina, que desempeñó el papel del Presidente del Comité de huelga las propiedades semif feudales de los terratenientes fueron expropiadas por el Presidente Cárdenas y creadas extensas granjas colectivas que representan el orgullo de la reforma agraria mexicana. Encina es el Secretario del PC del Estado de Coahuila. Aun durante la escisión en la CTM provocada por la política sectaria del PC en el año 1937 no trajo resultados malos en Coahuila, donde ENCINA continúa en el puesto del Secretario del Comité de conflictos obreros en la Federación de la CTM de este Estado. Siendo secretario de la Defensa proletaria en este Estado, el joven dirigente de la clase obrera